



Pedro Muñoz



El PP denuncia que un concejal del PSOE ha levantado la mano a la portavoz del Grupo Popular y exige su dimisión inmediata

La portavoz del Grupo Popular, Alejandra Rodríguez Carretero, ha explicado que los hechos ocurrieron el pasado viernes, tras el pleno. Durante el mismo, el PP preguntó al equipo de Gobierno socialista por el funcionamiento de la barredora municipal, una pregunta que no gustó al concejal de Servicios Municipales y Agricultura. Tras el pleno, el concejal socialista se acercó a Rodríguez Carretero con tono amenazante y le levantó la mano, lo que provocó la inmediata intervención de algunos concejales. El PP denuncia que el alcalde y la propia Beatriz Fernández, vicepresidenta de la Diputación Provincial, guardaron un silencio cómplice ante lo ocurrido y que aún no han pedido disculpas. Asimismo, aseguran que el propio alcalde intentó justificar el comportamiento de su concejal culpando a la portavoz del Grupo Popular de haber hecho una pregunta “absurda”. Rodríguez Carretero ha asegurado que sintió miedo ante el comportamiento del concejal y “estupefacción” ante la actitud del alcalde y de Beatriz Fernández. “Ni como concejal ni como mujer voy a permitir jamás que un hombre me humille y mucho menos que me levante la mano”, por lo que ha puesto lo sucedido en manos de los servicios jurídicos del PP, ha exigido la dimisión del concejal y ha pedido al PSOE que condene lo ocurrido y que pida disculpas.



Quintanilla y Rodríguez Carretero con el Grupo Municipal Popular

Por su parte, la vicepresidenta de la Comisión de Igualdad del Congreso de los Diputados y diputada nacional por Ciudad Real, Carmen Quintanilla, ha asegurado que este comportamiento es “intolerable e injustificable”. Además, y coincidiendo con la celebración del Día Internacional de la Mujer, se ha preguntado si todos los mensajes que hoy van a lanzar los socialistas en defensa de la mujer tienen algún sentido cuando saben que tienen entre sus filas a un hombre que el pasado viernes humilló y levantó la mano a una mujer en público y no han condenado lo ocurrido. “Si el PSOE no actúa inmediatamente estará justificando este comportamiento intolerable y, por lo tanto, sus palabras en defensa de la igualdad tendrán credibilidad cero”.

Valdepeñas



El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez: “Page demuestra que se ha echado en los brazos de los radicales en unos presupuestos con un sectarismo ideológico jamás visto en Castilla-La Mancha”

Rodríguez ha criticado el acuerdo suscrito con Podemos para reducir la financiación pública a la educación concertada, acuerdo que los socialistas de esta región y de esta provincia se empeñan en desmentir pero que está plasmado “negro sobre blanco”. Ha lamentado la persecución de Page a la libertad religiosa al querer quitar la asistencia religiosa en los hospitales, colegios y residencias asistenciales de la región. Ha indicado que los presupuestos de Page “castigan” a la provincia de Ciudad Real y a la comarca de Valdepeñas donde las inversiones del Gobierno de Page “brillan por su ausencia” salvo alguna partida “casi simbólica” para reformas en centros educativos como el colegio Jesús Castillo o el IES Gregorio Prieto. Ha lamentado la falta de inversiones porque afectan al empleo en una ciudad, Valdepeñas, que ha sido pujante, con un dinamismo empresarial importante y donde el paro está creciendo de forma considerable.



Miguel Angel Rodríguez junto al portavoz del Grupo Municipal Popular Martín Miguel Rubio